

まるかる



米国・アラスカ州キナイ半島郡の視察団4名が本市を訪問しました

5月22日(水)から5月25日(土)までの間、交流合意都市である米国アラスカ州キナイ半島郡から教育視察団4名が本市を訪れました。

滞在中は市内の学校を訪問し、授業の見学や特別授業を行いました。また、広面小学校では給食を体験したほか、校内放送でキナイ半島郡の紹介をするなど、児童との親睦を深めました。



歓迎ムード満載の広面小学校



広面小学校での特別授業



楽しい給食タイム♪



校内放送も行いました



理科の授業見学の様子



聖霊短大で日本の遊びを体験



聖霊学園高校での講演会



表敬訪問の様子



駐日ウズベキスタン共和国大使、市長を表敬訪問

4月15日(月)、ムクシンクジャ・アブドゥラフモノフ駐日ウズベキスタン共和国大使が市長を表敬訪問しました。

アブドゥラフモノフ大使が本市を訪れるのは初めてのことです。本市とウズベキスタン共和国における多分野での交流可能性を探るべく、活発な情報交換が行われました。

穂積市長とアブドゥラフモノフ大使(写真右)





今年ドイツ・パッサウ市との姉妹都市提携40周年です

姉妹都市であるパッサウ市とは、今年姉妹都市提携40周年を迎えます。8月には市民訪問団40名が秋田市を訪れ、様々な記念事業を行う予定です。みなさんも是非ご参加ください。

写真展「Flow/Glow」



昨年度、秋田市とパッサウ市の写真家がお互いの都市を訪問し撮影した写真を展示します。秋田市の新たな魅力を再発見しませんか？

○日 時 令和6年8月7日(水)～8月19日(月)

午前9時～午後9時

※8月7日(水)のみ午前11時～

※火曜日休館

○場 所 秋田市文化創造館

○その他 入場無料

金管五重奏コンサート



パッサウからヨーロッパを中心に活動している金管五重奏団「バタバ・ブラス」が来秋し、記念コンサートを行います。

○日 時 令和6年8月7日(水)

午後2時開演(午後1時15分開場)

○場 所 アトリオン音楽ホール

○その他 入場無料(事前申込が必要です)

※申込締切 7月12日(金)

※申込方法については

下記のページをご覧ください。

写真展や金管五重奏コンサートについて、詳しくはこちら →



秋田市ホームページ



今年も開催！「秋田市国際フェスタ2024」

「秋田市国際フェスタ2024」を9月1日(日)に開催します。

当日は姉妹都市などの紹介ブースのほか、外国人住民による母国の紹介ブースや歌・ダンスパフォーマンスなど、国際色豊かな催しが目白押しです。

異国の香りあふれる飲食ブースも出店！たくさんの方のご来場をお待ちしています♪



昨年度大賑わいを見せた「秋田市国際フェスタ2023」の様子

開催概要

○日 時 令和6年9月1日(日)

午前10時～午後4時

○場 所 アルヴェ1階きらめき広場

○その他 入場無料

～「まるかる」への思い～

“Multiculture”のマルとカルに、秋田市に住む外国人も秋田市民の一員として、互いに手を取り、繋がって「まる(丸)」を作ることで、お互いが理解し合い、心が「かる(軽)」くなる様子を、タイトルの丸みを帯びたフォントで表現しています。

次号の発行は令和6年9月30日です！お楽しみに😊

お問い合わせ：秋田市企画財政部企画調整課

国際・都市間交流担当

TEL：018-888-5464

バックナンバーは

こちら →

